

„Wir gehen heute auf Beerenjagd“

11.09.2021 16:08



Jugendleiter des Kreisverbandes informieren sich über das spannende Thema HECKE

Positiven Anklang fand die Einladung des Kreisverbandes zu einem Jugendleiterseminar mit Willi Harreiter aus Taufkirchen. Bereits zur Einführung erfuhren die Teilnehmer, dass die Hecke bereits für unsere Vorfahren eine große Bedeutung hatte. Nicht nur als wertvoller Rohstofflieferant für Nahrung und Medizin, sondern auch Schutzwall für ihre Behausungen wurde die Hecke benötigt.

Leider verschwinden diese artenreichen Lebensräume immer mehr in unserer heutigen Kulturlandschaft. Dabei hätten sie so viel Naturschätze zu bieten. Gut dass nun die Jugendleiter des Landkreises von Willi Harreiter viele spannende Informationen erhalten haben, die sie nun an ihre Kindergruppen weitergeben können. Themen des Nachmittages waren der Aufbau einer Hecke, die Pflanzen und Tiere der Hecke und die Verwendungsmöglichkeiten der Heckenfrüchte.

Abschließend wurden noch einige Spiele zum Thema in der Praxis ausprobiert. Bei einer Brotzeit konnten sich alle noch ausgiebig austauschen.

